

Rektor Kukuhkan Pengurus Ikatan Pensiun UB Periode 2023-2027

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GO.WEB.ID

Mar 17, 2023 - 17:21



KOTA MALANG - Universitas Brawijaya baru mengukuhkan Pengurus Ikatan Pensiun UB (IPUB) Periode 2023-2027, Jum'at (17/03/2023) di Gedung Fakultas Teknologi Pertanian (FTP).

Pengukuhan yang langsung dilakukan oleh Rektor UB ini mengangkat tema "Tetap Semangat, Bermanfaat, dan Berpartisipasi Membangun Universitas Brawijaya" ini berhasil mengukuhkan kepengurusan baru yang terdiri dari pengurus inti dan beberapa bidang lainnya.

Seluruh proses pengukuhan ini telah mengacu pada AD/ART baru yang disahkan pada tahun 2022 dengan struktur kepengurusan yang lebih ramping agar dapat mempercepat seluruh program yang telah disusun sesuai dengan rancangan organisasi.



Prof. Dr. Ir. Bambang Guritno, Ketua IP UB Periode 2023-2027

Ketua IPUB, Prof. Dr. Ir. Bambang Guritno, dalam sambutannya mengatakan bahwa tema yang diusung telah mencerminkan produktivitas para pensiun dalam melakukan berbagai aktivitasnya.

“Lansia akan mengalami 3S yang dalam Bahasa Jawa yaitu sepuh, sepi, dan sepah. Tetapi hal tersebut dapat ditangani dengan rasa bahagia melalui 3S lainnya, yaitu sehat jasmani rohani, semangat, dan sukacita hidup atas karunia Allah SWT. Lalu semoga seluruh anggota IPUB dapat selalu hidup bahagia.” tutur beliau.

IPUB yang sudah didirikan sejak 17 Agustus 2009 ini dimaksudkan dapat menghimpun seluruh anggota pensiun di lingkungan UB dalam upaya mempererat hubungan silaturahmi, menyalurkan seluruh aspirasi yang dimiliki, serta membentuk usaha dalam meningkatkan kesejahteraan para anggotanya yang bersifat mandiri, bebas, aktif, kreatif, profesional, netral, dan bertanggung jawab.



Rektor saat memberi sambutan pada Pengukuhan Pengurus Ikatan Pensiunan Universitas Brawijaya.

Sementara itu, Rektor UB, Prof. Widodo, S.Si.,MSi.,Ph.D juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengurus IPUB karena memiliki semangat juang untuk terus membangun UB yang lebih baik kedepannya. "Saya akan terus mensupport seluruh kegiatan yang akan datang untuk sama-sama membangun kualitas Universitas Brawijaya." pungkasnya.

Kepengurusan Ikatan Pensiunan UB diketuai oleh Prof. Dr. Ir. Bambang Guritno, dengan Dr. Tjahjanulin Domai, MS selaku Wakil Ketua, dengan masa bakti 2023-2027. (*)